

séjour de plusieurs successeurs de Saint-Pierre, elle qu'on pourrait appeler la Rome des Gaules, cette Église d'une source si antique et si pure, que les Irénée et les Pothin font remonter, par St-Polycarpe, jusqu'à l'apôtre St-Jean, dont il était le disciple.

« Cette Église qui, par une filiation incontestable, descend ainsi du cœur adorable sur le quel reposa l'apôtre bien aimé, et qui, par une seconde filiation, descend encore du cœur de Marie, par son fils adoptif....

« Cette vénérable Église de Lyon, ah ! quel beau spectacle n'offre-t-elle pas aux regards religieux qui la contemplant ! charmés de leur illusion, ils pourraient croire quelquefois s'être reportés sur les tableaux de la primitive Église, tant la sève de la foi s'y montre partout généreuse et féconde ! Aussi les semaines et les mois nous suffisaient à peine pour en reconnaître et pour en admirer, chaque jour, un nouveau rejeton.... »

Il est des paroles qui tombent d'elles-mêmes dans le domaine de l'histoire : celles-là ne manqueront pas d'être recueillies par ceux qui écriront les fastes de l'Église de Lyon !

L'abbé L. A. PAVY.